
kultich mentoring 0381 294 691 93

Frauenbildungsnetz MV e.V.     kult ich@frauenbildungsnetz.de   

Hei l igengeisthof  3,  18055 Rostock  kult ich‐mentoring.de  

Programm kultich mentoring 

Finanziert von der Europäischen Union und dem Ministerium für Justiz, Gleich-Stellung und 
Verbraucher-Schutz 

Formular: Bewerbung als Mentee 
Mentoring September 2024 bis August 2025   

Deine Information behandeln wir vertraulich! 

INFORMATION ÜBER DICH 

1. Dein Vor‐Name und dein Name

2. Dein Geburts‐Datum

3. Dein Geburts‐Ort

DEINE KONTAKTDATEN 

1. Deine Privat‐Anschrift
Straße, Haus‐Nummer, PLZ, Ort

2. Anschrift der Arbeits‐Stätte
Straße, Haus‐Nummer, PLZ, Ort

3. Telefon

4. E‐Mail

5. Website

SOCIAL MEDIA – Unter diesem Namen finden wir dich: 

LinkedIn 

XING 

Instagram 

Facebook 

TikTok 

Twitter 

YouTube 

THREAD
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Bewerbung als Mentee I Mentoring September 2024 bis August 2025

DEINE AKTUELLE BERUFLICHE SITUATION 

1. Dieser Branche der Kultur‐ und Kreativ‐Wirtschaft gehöre ich an:

Musik‐Wirtschaft 

  Werbe‐Markt 

Design‐Wirtschaft 

Film‐Wirtschaft 

Rundfunk‐Wirtschaft 

Markt für Darstellende Künste 

Software‐/Games‐Industrie 

Architektur‐Markt 

Presse‐Markt 

Buch‐Markt 

Kunst‐Markt 

2. Das mache ich aktuell beruflich:

3. Diese Funktion/Position übe ich aus:

4. Das sind meine Haupt‐Aufgaben:
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Bewerbung als Mentee I Mentoring September 2024 bis August 2025 

MEINE BERUFS‐AUSBILDUNG 
1. Berufs‐Ausbildung
2. Akademie‐/Hochschul‐Ausbildung
3. Ausbildungs‐Stätte
4. Zeitraum

Alternativ kannst du einen aktuellen Lebens‐Lauf anhängen. 

DEINE BERUFS‐ERFAHRUNG – Meine wichtigsten beruflichen Stationen: 

1. Berufliche Station

2. Tätigkeit

3. Zeitraum

Alternativ kannst du auch einen aktuellen Lebens‐Lauf anhängen. 
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Bewerbung als Mentee I Mentoring September 2024 bis August 2025

MEIN MOTIV – Darum möchte ich am Mentoring‐Programm teilnehmen: 

MEINE ERWARTUNGEN – Dabei soll mich eine Mentorin bzw. ein Mentor unterstützen: 

Hast du eine Wunsch-Mentorin oder einen Wunsch-Mentor aus MV? Wen?
(Falls nein, keine Sorge! Wir finden jemanden für dich!)
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Bewerbung als Mentee I Mentoring September 2024 bis August 2025 

MEIN BLICK IN DIE ZUKUNFT – Das möchte ich beruflich erreichen: 

UNSERE NEUGIERDE – So habe ich von kultich mentoring erfahren: 

Herzlichen Dank für Deine Bewerbung! 
Wenn du noch Fragen zur Bewerbung hast, kontaktiere uns! 
Schicke den ausgefüllten Bogen an uns. Per Post oder E‐Mail! 

Anschrift: 
kultich mentoring 
Frauenbildungsnetz MV e.V. 
Heiligengeisthof 3, 18055 Rostock 

E‐Mail: kultich@frauenbildungsnetz.de 
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